

Acryl- und Silikonfugen sind Wartungsfugen in Ihrem Haus

Sehr geehrte Damen und Herren,

bei Acryl- und Silikonfugen handelt es sich um Wartungsfugen.

Diese können durch unterschiedliche, nicht beeinflussbare Faktoren, vor allem innerhalb der ersten Jahre, abreißen. Es gibt für diese Fugen keine Gewährleistung.

Eine Neuverfügung oder Sanierung muss daher in Rechnung gestellt werden.

Die nachträglichen Malerarbeiten sind ebenfalls vom Bauherren zu tragen.

Bitte setzen Sie sich mit unserem Subunternehmer oder einer anderen Firma Ihrer Wahl in Verbindung, und die Arbeiten ausführen zu lassen.

Der zuständige Subunternehmer:

Für Acrylfugen ist Ihr Trockenbauer

Für Silikonfugen ist Ihr Fliesenleger (siehe Handwerkerliste).